

der Produktion, Aktivisten ihre mit Erfolg angewandten Arbeitsmethoden allen Werktätigen erläutern.

a) Bei der Verbreitung der fortschrittlichsten Produktionserfahrungen ist der sozialistische Wettbewerb breit zu entfalten.

b) Zur Steigerung der Arbeitsproduktivität ist die materielle Interessiertheit der Werktätigen und die Auszeichnung hervorragender Leistungen zu fördern. Vor allem ist es notwendig, das Prämiensystem in den Betrieben auf Grund des auf geschlüsselten Betriebsplanes zu verbessern.

Die Popularisierung der Erfolge im sozialistischen Wettbewerb und sonstiger ausgezeichnete Leistungen erfolgt durch Leistungstafeln, öffentliche Ehrung im Betrieb, in öffentlichen Versammlungen, in der Volksvertretung, durch Veröffentlichungen in der Presse usw.

In den Kreisen mit landwirtschaftlichem Schwerpunkt soll ferner beachtet werden:

#### *Die Förderung der Mitschurinbewegung.*

Die in den sozialistischen Betrieben der Landwirtschaft mit Hilfe des Planes zu entwickelnden fortschrittlichen Methoden der Agrobiologie, Zoo- und Agrotechnik werden allen werktätigen Bauern zugänglich gemacht und erläutert, unter anderem durch

regelmäßige wissenschaftliche Vorträge (möglichst in Verbindung mit Lehrfilmen), Beratungen, praktische Vorführung neuer Ackerbau- und Viehzuchtmethoden sowie Leistungsschauen in den VEG, MAS und Produktionsgenossenschaften,

regelmäßige Durchführung von Bauernberatungen, wobei die Agronomen der MAS und VEG, die Leitungen der Produktionsgenossenschaften, die Ackerbau- und Viehwirtschaftsberater, die Meisterbauern und werktätigen Bauern mit den höchsten Produktionserfolgen ihre Erfahrungen allen werktätigen Bauern vermitteln.

#### *4. Entfaltung der Initiative der Bevölkerung zur Mobilisierung aller örtlichen Reserven*

Bei der Mobilisierung der örtlichen Reserven »sollte vom Beschluß des Politbüros vom 28. Februar 1952 über die Entfaltung der Initiative der Bevölkerung durch Aufstellung von Plänen der Kreise, Städte